



8月 園だより

幼保連携型認定こども園
しらほ宮根台保育園

R5年7月31日

夏本番！毎日暑い日が続いています。先月からプール遊びが始まり、園行事ではたいよう組さんのお泊り保育や夏祭りごっこがあり、夏を楽しんでいます。夏祭りごっこでは【浴衣】や【甚平】のご協力ありがとうございました。

今月はお盆休み期間にご家族でお出かけや帰省などで遠方に行かれるご家庭もあると思います。事故や病気などに気をつけて楽しい夏休みをお過ごし下さい。まだまだ、プール遊びを楽しんでいきますので、プールチェック表の記入と水着の準備をよろしくをお願いします。熱中症に気をつけながら楽しんで行きたいと思います。



8月の予定

今月の予定
10日(木)～16日(水)
夏季希望保育 ※弁当持参
21日(月)体操教室
24日(木)誕生会
28日(月)体操教室
☆夏季希望保育期間はお弁当の準備をお願いします。

9月の予定
1日(金) プラネタリウム たいよう組 ※たいよう組のみ お弁当持参
4日(月) スイミング たいよう組
11日(月) 体操教室
18日(月) 敬老の日 ※休園日
23日(土) 秋分の日 ※休園日
25日(月) 体操教室
29日(金) お月見給食 誕生会

【お盆期間の過ごし方について】

お盆休みに帰省や旅行など、色々なお休みの計画をしているご家庭もあると思います。お休み明けに元気な姿で登園して来ることをお待ちしております。

○事故の防止について

今年に入り水難事故が多く報じられています。子どもは数センチの水深でも溺れる事があるそうです。また、日頃の生活環境とは違う事で、事故のリスクが高まります。交通事故や迷子等もお盆時期に多く起こります。

お子さんから目を離さないようにしましょう。

○計画はゆとりを持って

楽しいお休み期間は生活リズムも崩れがちです。お休み明けに疲れた様子で登園して来るお子さんも見られますので、ゆとりを持って計画を立てるよう心がけましょう。

【夏季希望保育期間中の登園について】

☆夏季保育期間中の登園アンケートのご協力ありがとうございました

○8月10日(木)～16日(水)の夏季希望保育期間は**お弁当の準備**をお願いします。持ち物は《お弁当の日》と同じです。

猛暑が予想されますので**保冷剤を必ず入れて来て下さい。**

○保育時間の変更や登園日の変更がある場合は早めにお知らせください。

○水遊びを行いますので、プールチェックとプールバックの準備をお願いします。

【お知らせ】 5月末で非常勤職員の椎葉亜季が退職となり、7月より非常勤職員の高橋有加が入職しました。よろしくお祈りします。育児休暇中の前川美音は7月末を持って退職しました。

8月の集金について

8月28日(月)に指定口座からの引き落としとなります。残高のご確認をお願いします。引き落としができなかった場合は園で集金します。



ほけんだより

夏に入り《RS ウィルス》《ヘルパンギーナ》《インフルエンザ》の流行が広がっています。園でも未満児クラスで発熱や咳の症状でお休みするお子さんがいました。『脱マスク生活』やコロナ感染対策緩和もあり、免疫力の低下が囁かれています。栄養や休息をしっかり摂り、この暑い夏を乗り切って行きたいと思います。

今月はお盆休みがあり楽しみにしているお子さんも多いようです。活動と休息のバランスをとり元気に夏の思い出を作ってください。

アデノウイルス感染症

感染力がとても強いと言われています

感染すると医師の許可がでるまで**登園禁止**となります。

《症状》

- ・咽頭炎(のどの腫れ・痛み)
- ・結膜炎(目やに・目の充血)
- ・高熱(38℃～40℃近い高熱)

《潜伏期間》

5日～7日

【結膜炎】の場合

片目又は両目が赤くなり、目が腫れ開け

にくくなります。治療期間は長く、1週間～2週間の期間が必要です。

二次感染で保護者に感染することがあり、後遺症として角膜に傷が残ってしまい視力が低下する場合があります。

感染が疑わしい場合は…

感染力が強いため、無理をして登園せず
病院への受診をお願いします。

～水の被害に気をつけよう～

猛暑が続くこの時期、気温の上昇と共に積乱雲が発生し局地的に雨が降る《ゲリラ豪雨》となり、公共機関の遅れや浸水等の被害をニュースなどで目にします。

今月、園では近くの香流川の氾濫危機を想定した水害訓練を行います。水害の際の避難では《距離》ではなく《高い場所》に避難することが大切だと言われています。今回の訓練では園舎の2階に避難をします。



AEDを利用し乳幼児突然死症候群(SIDS)等を想定した緊急時訓練を職員で行いました。

緊急時、救急車が到着する約7分間の間、心肺蘇生をしながら、お子さんの命を守るように適切に対応していきます。職員間で共有しながら適切に対応できるように努めていきたいと思っています。

